I CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE PSICOLOGÍA PERINATAL

2016-2017



a psicología perinatal promueve la salud psíquica de la madre y el bebe, de la pareja, y de la familia. Abarca la etapa que va desde la irrupción del deseo de tener un hijo/a, pasando por la pre-concepción, la concepción, el embarazo, el parto-nacimiento, el puerperio y culminando durante la crianza temprana.

Se trata de un momento privilegiado, de crisis vital, con un gran impacto emocional y con consecuencias fundamentales para la salud mental del bebé que nace y que repercutirá a lo largo de su vida.

Dado que la maternidad y paternidad es una etapa por la que ha de transitar un porcentaje alto de la población, es fundamental para los profesionales de la salud mental conocer las condiciones psicológicas específicas que acompañan a sus pacientes durante este tiempo, así como las posibles psicopatologías asociadas, el campo de actuación y las diferentes posibilidades de intervención dentro del ámbito Perinatal.



Grupo de Trabajo de Psicología Perinatal



El Servicio de Formación del Colegio posee el Certificado Europeo de Calidad Qfor

Programa:

Conferencia: Embarazo después de una pérdida perinatal.

D^a Silvia Saharrea Cuadrelli. Psicóloga Sanitaria colegiada M-21204. Formación en Salud Mental Perinatal. Especialista Universitaria en clínica y psicoterapia psicoanalítica del niño y su familia. Integrante de departamento de psicología clínica en Gabinete privado. Miembro de la Asociación Española de Psicología Perinatal.

Miércoles, 19 de octubre, de 11.00 a 13.00 h.

Presentación de un caso clínico: Cuando un parto complicado viene a reactivar un trauma infantil. Implicaciones en el vínculo y en el siguiente embarazo.

D^a Raquel Huescar Párraga. Psicóloga colegiada M-16237. Experiencia de 15 años en consulta privada y en diferentes dispositivos de atención familiar y a la mujer del Ayuntamiento de Madrid. Directora de EnBienestar Psicólogos y EnBrazos.

Miércoles, 16 de noviembre, de 11.00 a 13.00 h. Solo modalidad presencial.

Conferencia: Maternidades voluntarias.

Dª Gabriela González Mussano. Psicóloga sanitaria colegiada M-25438. Experta en Salud Sexual y Reproductiva Psicóloga y Psicología Perinatal. Coordinadora del Grupo de Trabajo Psicología Perinatal. Miembro de la Asociación Española de Psicología Perinatal. Psicóloga en el CAEF " Mariam Suárez " de la CAM. Psicóloga en el Centro de Acompañamiento Integral a la Familia UFV. Psicóloga en Gabinete Privado.

Miércoles, 14 de diciembre, de 11.00 a 13.00 h.

Conferencia: El desarrollo emocional de 0 a 3 años.

D^a Mónica Andrea López. Psicóloga colegiada M-21082. Psicoterapeuta de niños y adolescentes incluyendo encuadres familiares y psicoterapeuta de adultos. Coordinación de Escuelas de Padres y talleres de diferentes temáticas relacionas con la infancia. Consulta Privada.

Miércoles, 18 de enero de 2017, de 11.00 a 13.00 h.

Inscripción:

Modalidad presencial: Inscripción gratuita hasta completar aforo (80 plazas). Aquellas personas interesadas en asistir deberán inscribirse en la página web del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid www.copmadrid.org

Modalidad videoconferencia: Aquellas personas interesadas en asistir deberán inscribirse en la página web del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid www.copmadrid.org

Se controlará asistencia y se entregará certificado a las personas que acuda a las cuatro conferencias.